


GOTT HEILT IMMER! 
In Lystra lebte ein Mann, der verkrüppelte Füße hatte; er war von Geburt an 
gelähmt und hatte noch nie auch nur einen Schritt getan. Dieser Mann war 

unter den Zuhörern, als Paulus ´das Evangelium` verkündete. Paulus blickte 

ihn aufmerksam an, und als er merkte, dass der Gelähmte Vertrauen ´zu 

Jesus` gefasst hatte und dass er überzeugt war, er könne geheilt werden,  

sagte er mit lauter Stimme zu ihm: »Steh auf! Stell dich auf deine Füße und 
richte dich auf!« Da sprang der Mann auf und begann umherzugehen. 
 

Aus der Bibel: Apostelgeschichte 14, 8-10 



> CLIP 





VERGEBUNG UND HEILUNG 
Als es Abend geworden war, brachte 
man viele Besessene zu Jesus. Er trieb 

die Geister durch sein Wort aus und 

heilte alle Kranken. So erfüllte sich, 

was durch den Propheten Jesaja 

vorausgesagt worden war: »Er selbst 
hat unsere Leiden auf sich genommen, 

er hat unsere Krankheiten getragen.«  
Aus der Bibel: Matthäus 8, 16-17 



WARUM BIN ICH 
IMMER NOCH KRANK? 



WIE KANN ICH 
GESUND WERDEN? 



WANN WERDE ICH 
GESUND? 



GOTT HEILT IMMER! 


